

7.—(16140) Sur recommandation de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, il est

Résolu: D'autoriser la remise à la Canada Roofing & Paving Company d'un montant de \$3,723, représentant les dépôts faits en rapport avec la construction de trottoirs (Bloc No. 5).

8.—(16139) Sur recommandation de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, il est

Résolu: D'autoriser la remise à "The Sicily Asphaltum Paving Co." d'une somme de \$1,409, représentant les dépôts faits en rapport avec la construction de trottoirs sur les rues King, Lagauchetière, Drummond, St-Augustin, Island et Rosel.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, recommandant de faire faire à la journée des trottoirs en ciment sur le côté Est de l'avenue Addington, de l'avenue Notre-Dame de Grâce au chemin de la Côte St-Antoine, et sur les deux côtés de l'avenue Coleraine, de la rue Charron à la rue Hibernia, pour lesquels des crédits ont été votés par le Conseil le 6 octobre courant.

Résolu: D'autoriser la construction de ces trottoirs à la journée.

10.—(15788) Soumis un rapport du Surintendant des Marchés, transmettant les soumissions reçues pour l'exécution de certains travaux de réparations aux dalles, dalots, etc., du Marché St-Laurent.

Résolu: De confier l'exécution desdits travaux à M. O. Champagne, le plus bas soumissionnaire, au prix de \$36.50.

11.—(16126) Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux, au sujet des protêts signifiés aux entrepreneurs et aux architectes des édifices des bains Laviolette et Lévesque.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Cité peut procéder à faire exécuter les travaux de réparations qui sont nécessaires, et en charger le coût auxdits entrepreneurs et auxdits architectes.

12.—(15963) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, concernant le pavage de la rue Clark, entre les rues Bagg et Marianne.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Cité doit protester la Compagnie "Canadian Hassam Paving" qui a construit ce pavage.

13.—Soumise une lettre de M. A. P. Pigeon, offrant de passer avec la Cité un nouveau contrat pour l'impression du "Bulletin Municipal", pour une autre année à compter du 31 décembre 1913, aux conditions mentionnées dans le contrat intervenu entre lui et la Cité le 16 mai 1913, pourvu que le prix soit de \$3.44 par page, et de \$0.70 par heure de correction "extra", offrant aussi à la Cité de continuer ce contrat à l'expiration de l'année prochaine, c'est-à-dire le 31 décembre 1914, pour une année additionnelle aux mêmes conditions, la Cité devant en outre payer un intérêt annuel de 5% sur son dépôt de \$400, tant et aussi longtemps que ce dépôt restera entre les mains de la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

14.—(16150) Sur recommandation du Département en Loi et des Experts, il est

Résolu: D'autoriser le règlement de la réclamation de M. Anton Lissak, (No. 8096) pour blessures reçues en travaillant pour le compte de la Cité, pour la somme de \$425 à être prise à même le fonds de réserve.

15.—(16120) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, recommandant de prolonger la rue Cathcart, de la rue Mansfield à la rue Metcalfe.

Résolu: De référer au Président du Bureau des Evaluateurs, pour savoir s'il concourt dans cette recommandation.

16.—(16082) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de M. A. Themens, d'un montant de \$50.80, représentant le coût de l'achat du bois nécessaire à la construction d'un trottoir vis-à-vis les Nos. 1866 à 1904 de l'avenue Esplanade,

7.—(16140) On the recommendation of the Engineer Superintendent of the Road Department, it was

Resolved: To authorize the refund to "The Canada Roofing and Paving Company" of an amount of \$3,723, representing the deposits made in connection with the construction of sidewalks (section No. 5).

8.—(16139) On the recommendation of the Engineer Superintendent of the Road Department, it was

Resolved: To authorize the refund to "The Sicily Asphaltum Paving Company" of a sum of \$1,409, representing the deposits made in connection with the construction of sidewalks on King, Lagauchetière, Drummond, St. Augustin, Island and Rosel streets.

9.—Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, recommending that the cement sidewalks on the east side of Addington avenue, from Notre-Dame de Grâce avenue to Côte St-Antoine Road, and on both sides of Coleraine avenue, from Charron to Hibernia streets, for which appropriations have been voted by Council on the 6th October instant, be laid by day labor.

Resolved: That the construction of the said sidewalks by day labor be authorized.

10.—(15799) Submitted a report from the Superintendent of Markets, transmitting the tenders received for certain repairs to the gutters at St. Lawrence Market.

Resolved: That Mr. O. Champagne, the lowest tenderer, be awarded the contract for said repairs, for the price of \$36.50.

11.—(16126) Submitted a report from the Superintendent of Municipal Buildings re protests served upon the contractors and architects of the Laviolette and Levesque baths.

Referred to the Law Department, in order to know whether the City can have the necessary repairs made and charge the cost of same to the said contractors and architects.

12.—(15963) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department re paving of Clark street, between Bagg and Marianne streets.

Referred to the Law Department in order to know if the City should protest "The Hassam Paving Company" which has laid the said paving.

13.—Submitted a letter from Mr. A. P. Pigeon, offering to pass a new contract with the City for the printing of the Municipal Bulletin, for another year from the 31st December 1913, on the conditions set forth in the contract passed between him and the City on the 16th May 1913, provided that the price to be paid to him be at the rate of \$3.44 per page, and \$0.70 per hour of extra correction, and offering also to continue the said contract at the end of next year, that is, on the 31st December 1914, for an additional year on the same conditions, the City to pay, moreover, an annual interest of 5% on his deposit of \$400, as long as the same shall remain in the hands of the City.

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

14.—(16150) On the Recommendation of the Law Department and the Experts, it was

Resolved: To authorize the settlement of the claim of Mr. Anton Lissak (No. 8096) for injuries received while working for the City, for the sum of \$425, the same to be charged against the reserve fund.

15.—(16120) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, recommending that Cathcart street be extended from Mansfield to Metcalfe streets.

Referred to the Chairman of the Board of Assessors in order to know if he approves of the said recommendation.

16.—(16052) Submitted a report from the Law Department anent the claim of Mr. A. Themens, amounting to \$50.80, representing the purchase price of the wood required for the construction of a sidewalk opposite Nos. 1866 to 1904 Esplanade avenue.